

Déclaration de Pierre Chatenet (1962)

Source: Déclaration de Walter Hallstein, Pierre Chatenet et Heinrich Lübke pour l'exposition universelle de Seattle- Commission européenne [Prod.], 1962. Médiathèque de la Commission européenne, Bruxelles. - SON (00:07:56, Montage, Son original).

Médiathèque centrale de la Commission européenne, Berlaymont 4/363, 200 rue de la Loi B-1049 Bruxelles.

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/declaration_de_pierre_chatenet_1962-fr-78050d56-2d46-4d1d-b9a2-7426eccc23do.html

Date de dernière mise à jour: 04/07/2016



Déclaration de Pierre Chatenet (1962)

Euratom a été créé en 1958 pour permettre à l'Europe d'utiliser au mieux ses ressources financières, techniques et intellectuelles dans le domaine des applications pacifiques de l'atome. Il s'agit d'aboutir le plus rapidement possible et dans des conditions économiquement valables à ce que de puissantes centrales nucléaires fournissent aux peuples des six États membres une part notable de l'énergie électrique dont ils ont besoin pour développer leur industrie et augmenter leur bien-être. Pour arriver à ces résultats, Euratom coordonne les efforts nationaux et son propre programme de recherche complète ceux des pays membres. En ce sens, l'action technique et scientifique d'Euratom apporte une contribution qui ne fera qu'augmenter l'expansion économique de la Communauté et, dans le même temps, participe sur le plan politique à l'œuvre de construction européenne.